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RELAZIONE MORALE DEL PRESIDENTE DELLA SEZIONE A.R.I. DI ANCONA PER 
L’ANNO 2015 

 
 
Cari consoci; 
 
nel porgere il saluto a nome dell’ intero Consiglio Direttivo vi ringrazio di essere presenti a questa 
Assemblea con la quale termina il mandato 2013-2015. Al termine, la Commissione Elettorale, 
riunita nella stanza accanto, comunicherà i risultati dello spoglio delle schede pervenute relative al 
referendum per il rinnovo del C.D. di Sezione per il mandato 2016-2018. 
I rapporti con gli Enti sono rimasti sempre imperniati nella reciproca stima e rispetto; mentre la 
stessa cosa non si può dire con la Segreteria Generale e con il Direttivo Nazionale e specialmente 
con il Consiglio Sindacale Nazionale. E’ ormai nota a voi tutti l’attuale situazione a livello centrale 
che ci ha visti più volte coinvolti addirittura con la Prefettura di Milano.  Speriamo solo che il futuro 
Direttivo possa lavorare con certezza e tranquillità. 
Una non meglio chiara vicenda ci ha visti sostituiti “in corsa” da altra Associazione durante una 
manifestazione presso la Sala Museale della Marina Militare di Ancona dove, con apposita 
scrittura privata, avevamo contratto una convenzione oltre ad aver allestito una stazione radio 
dimostrativa per le scolaresche ed i visitatori a detto museo. 
In virtù di questo, dietro unanime delibera del Consiglio Direttivo, si è proceduto a disconoscere 
l’atto amministrativo con l’Ente Militare e ritirare tutti i nostri materiali e attrezzature cessando di 
fatto la collaborazione sin lì prestata. 
Terminando questa introduzione, voglio ringraziare i componenti il Consiglio locale  e coloro i quali 
pur non facendo parte del Direttivo hanno offerto anche per il 2015 il proprio supporto nell’ 
organizzazione degli eventi. 
Come ormai consuetudine, Vi fornisco per capitoli, la vita di sezione nel corso dell’anno. 
 

• i soci 
Ad oggi sul tabulato sociale risultano settantanove iscritti.  Cinque di questi non avendo rinnovato 
l’iscrizione per il 2014 e 2015 sono di fatto “morosi”. Pertanto allo stato attuale risultano in regola 
settantaquattro nominativi che comprendono un Radio Club oltre la nostra Sezione detentrice del 
nominativo IQ6AN. Gli aventi diritto al voto sono settantadue. 
Nel corso del 2015 non si è registrata nessuna nuova iscrizione, mentre purtroppo abbiamo avuto, 
casualmente, notizia della scomparsa avvenuta in luglio del socio Giampaolo Alessandro, IK6PID 
per il quale vi invito ad osservare un minuto di raccoglimento. Grazie… 
Riprendendo i numeri relativi ai Soci ci tengo ad evidenziare che la nostra Sezione detiene ben 
venti soci insigniti dell’Honour Roll per i loro 40 anni e più di iscrizione ininterrotta all’Associazione. 
Uno di loro inoltre nel corso del 2015 ha raggiunto il Toup Honor Roll per i suoi 60 anni di 
iscrizione, affiancato dai due nuovi ruoli d’onore rilasciati nello stesso periodo. 
Elenco i nominativi dei nostri “magnifici venti” : 
Augeri Gaetano I6CRQ (SK); Balicchia Alberto I6XOA; Bozza Sergio I6OLB (Top H. Roll) 
Conti Lodovico I6ZLO; Fiatti Gioacchino I6AYH (SK); Galeazzi Francesco I6GLZ; 
Gervasi Gianfranco I6GFX; Grandicelli Enzo I6GKI; Lanari Luigi Vittorio I6BPW (SK); 
Lovera Giorgio I6APU; Marchetti Eliliano I6MHQ; Molinelli Sergio I6ONE; 
Paladini Piero I6CXD; Palestini Enrico I6CGG; Palmieri Fabio I6CXB; Paoletti Dario I6RPD; 
Piva Renzo I6RKW; Puce Antonio I6PZ; Schiasselloni Glauco I6CTJ (SK); 
Zannini Romano I6ZRA 
Visto il ripetersi di antipatiche situazioni contabili relativamente a coloro che hanno provveduto a 
rinnovare l’iscrizione in sede a Milano, rivolgo un caloroso invito a tutti i nostri soci di voler 
procedere direttamente in Sezione dando così la possibilità di trattenere sin da subito la quota di 
ristorno (necessaria alla vita locale) oltre ad evitare spiacevoli contestazioni amministrative che 
fanno perdere tempo e risorse a tutti.  
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• la sezione 
Anche per il 2015, la sede sociale presso Villa Beer, all’infuori dell’intero mese di Agosto, è 
risultata sempre aperta. 
Per quanto riguarda il canone di locazione, stante l’ultimo aggiornamento ISTAT pari a zero, si 
deve riconoscere al Comune di Ancona, nel periodo 1 ottobre 2015 – 30 settembre 2016 lo stesso 
importo pregresso, comprensivo di utenze, di €. 510,36 pari ad €. 42,53 mensili.  
L’importo TARES per il 2015 è stato di €. 35,00 
 

• il direttivo 
Il Consiglio Direttivo si è riunito per sette sedute provvedendo a discutere e deliberare quanto di 
volta in volta si presentava nelle incombenze della vita associativa e amministrativa locale e 
nazionale. 
 

• i servizi  
Proseguono le pubblicazioni di notizie sul sito internet, e su “il NotiziARIo” le quali unitamente alla 
mailng list raggiungono capillarmente i nostri iscritti informandoli, con immediatezza, circa gli 
accadimenti che ci riguardano. 
I rapporti con l’Ispettorato Territoriale del Ministero dello Sviluppo Economico - Comunicazioni –
restano sempre improntati sulla reciproca, fattiva collaborazione. 
Il ponte ripetitore in UHF “IR6UA” denominato RU7 ospitato presso il container della Provincia di 
Ancona al Parco della Cittadella è regolarmente operativo. Allo stesso si è resa necessaria la 
sostituzione della batteria che lo rende funzionante per alcune ore in assenza di rete elettrica. 
 

• la situazione finanziaria 
Come per le precedenti annualità uscite la cifra maggiore delle uscite riguarda, come preventivato, 
i canoni di affitto per €. 506,87 
Seguono nell’ordine, le rappresentanze, i materiali radio elettrici, le postali, le assicurative e le 
amministrative. 
Per quanto anzidetto passo ad illustrare analiticamente tutte le spese sostenute invitandovi a 
chiedere se qualche cosa non vi sia chiaro. 
Il Bilancio di Esercizio 2015 è stato inviato a tutti i soci unitamente alla convocazione assembleare 
e al termine di questa relazione vi sarà presentato per l’approvazione. 
 

• Le attività 
Il 2015, come premesso in apertura si è distinto per un calendario di attività ben strutturato. 
 
 

 Nel mese di Gennaio si è costituito il gruppo di lavoro per pianificare incontri tecnici e 
conoscitivi tenutisi in Sezione (I6CXB) 

 
 In Febbraio prima esercitazione di prove radio con tutte le Prefetture d’Italia (I6GFX - I6ONE) 

 
 In Marzo primo incontro su tematiche varie ed esperienze personali dei soci (IW6ATU-I6QIZ-

I6ONE) 
 

 nel mese di Aprile esattamente nella ricorrenza del 25 partecipazione all’International Marconi 
Day dal Faro di Monte Cappuccini con il call IY6GM (I6GFX – IK6VXO) 

 
 Nel corso del mese di Maggio si è svolta l’operatività dalla Direzione Gara del 22° Rally 

dell’Adriatico a Cingoli (I6GFX – IK6JFF).  La Sezione con il call IQ6AN è stata presente all’ARI 
DX  Contest HF confermandosi al 2° posto (team IK6VXO, IK6JNH e IZ6TSA). 
Presso il campo di gara del Parco di Posatora si è svolta la XIV^ edizione della gara di 
radiolocalizzazione “Caccia alla Volpe con l’Antenna” della quale è risultato vincitore IZ6ZER. 
Altro incontro su tematiche varie ed esperienze personali dei soci (I6CXB) 
La 380^ esercitazione di prove radio con tutte le Prefetture d’Italia (I6GFX) hanno concluso il 
maggio. 
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 Il mese di Giugno vede confermati i due classici Contest indetti dalla nostra Sezione :l’Old 
Mode 10 Ghz. FM e l’ATV Contest di cui unitamente alla Caccia alla Volpe tra poco 
assisteremo alle premiazioni. Sempre dal team IK6VXO, IK6JNH e IZ6TSA la Sezione ha 
partecipato con il call IQ6AN al Contest delle Sezioni HF risultando al 3° posto.  
La radioassistenza al 4° Trofeo Podistico “Galeazzi” chiudono il sipario di questo mese.  
 

 Il mese di Luglio è stata l’occasione per gustarci, organizzata in Sezione, una merenda con  il 
prosciutto offertoci da parte degli organizzatori della maratona alla quale abbiamo operato la 
radioassistenza. Tale incontro ha radunato numerosi soci e simpatizzanti. 

 
 Ad Agosto la Sezione è rimasta chiusa riaprendo i battenti ai primi di Settembre. 

Partecipazione con il call IQ6AN al Trofeo ARI 50 MHz Field Day Sicilia 50 MHz (IW6DCN) 
 

 In Settembre la classica delle classiche radioassistenze: la “Rampiconero 2015”. Otto 
postazioni perfettamente operative, coordinate dalla capomaglia dal Palazzetto dello Sport di 
Camerano hanno assicurato il regolare svolgimento della stessa. Il Team era composto da 
IW6ATQ, IZ6PPU, I6ZLO, I6RKW, IK6JFF, I6RPD, I6QIZ, IZ6TSJ, I6XOA, IZ6UIZ, IK6XOR, 
IU6AEI, IW6DCN, I6GFX  

 
 Ad Ottobre non si è svolta alcuna attività degna di nota 

 
 Il team degli operatori delle radioassistenze è stato impegnato il 15 Novembre sulle prove 

della 2^ edizione della manifestazione podistica “Mezzamaratona di Ancona” nel territorio 
cittadino sino al bivio di Portonovo. Per tale assistenza è stato impiegato il ponte ripetitore RU7 
della Cittadella con ottima copertura sull’intero percorso. (I6GFX - I6ONE - IK6JFF - IW6ATU – 
I6QIZ – IZ6TSJ – I6ZLO – I6RKW – IW6DCN) 

 
 Grazie all’impegno dei soci IK6VXO, IZ6TSA e IK6JNH, con il call IQ6AN, proprio la settimana 

scorsa e precisamente nei giorni 12 e 13 Dicembre hanno  partecipato al Contest Italiano 40 & 
80. Grazie a loro l’ARI di Ancona è divenuta una top-list nelle varie classifiche.  
Chiude il calendario delle attività l’odierna Assemblea annuale dei Soci. 

 
• Il 2016 

Il mio impegno per ciò che concerne le cariche e gli incarichi di questa Sezione termina qui. 
Dal primo gennaio 2016, come già annunciato a tutti voi, sarò un normale socio effettivo. 
Dopo oltre venti anni di presenza nei vari Consigli Direttivi ricoprendo la carica di Segretario o 
Presidente, credo sia giusto passare il testimone a chi magari ha più entusiasmo e volontà. 
Con il futuro Consiglio espleterò il passaggio di consegne nella prima riunione utile alla presenza 
del Sindaco Revisore. 
Pur continuando a coltivare la passione per la radio e l’autocostruzione, ho però la necessità di 
essere completamente libero da qualsiasi impegno o coinvolgimento sezionale. 
Spero che il 2016 confermi quei risultati degni delle prerogative di questa nostra prestigiosa 
Sezione, confidando nell’incremento di nuovi soci, ma soprattutto mi auspico che la vita politica in 
seno all’Associazione a livello nazionale torni ad essere imperniata ad un sereno confronto tra i 
vari organi e cessino quei conflitti che portano soltanto al malcontento e disaffezione del corpo 
sociale. 
Rinnovando l’invito ai nostri iscritti ad una maggiore collaborazione e presenza, prego il Presidente 
dell’Assemblea ad aprire la discussione su questa relazione. 
Non mi resta che ringraziarvi per la cortese attenzione e formulare a nome di tutti i consiglieri e mio 
personale, a voi ed alle vostre famiglie, i più fervidi auguri per le imminenti festività. 
 
 

I6GFX Gianfranco Gervasi 
           Presidente Sezione A.R.I. di Ancona 


